

MEDIENMITTEILUNG
Liestal, 8. Juli 2022

Neue Fachkraft für die Basellandschaftliche Pensionskasse Führungs-Trio der blpk ist nun komplett

Er hat Leitungserfahrung in der beruflichen Vorsorge, und er bringt viel Know-how mit nach Liestal: Michael Luttringer. Ab 1. November führt er den Bereich Vorsorge der Basellandschaftlichen Pensionskasse.

Im Herbst 2022 ist die Geschäftsleitung der blpk wieder komplett. Michael Luttringer besetzt den freien Posten: Ab 1. November 2022 leitet er den Bereich Vorsorge. Zusammen mit seinem Team wird er für die Betreuung der Kundinnen und Kunden sorgen.

Zuhause in der Welt der Vorsorge

Michael Luttringer kommt aus der Welt der beruflichen Vorsorge. Sammeleinrichtungen - wie auch die blpk eine ist - kennt er besonders gut. Er war stellvertretender Geschäftsführer einer BVG-Sammelstiftung, das heisst: Er führte Mitarbeitende, er betreute Unternehmen und Versicherte. Bereits in mehreren Einrichtungen sorgte er für qualitativ hochwertige Dienstleistungen.

«Herr Luttringer wird unsere Pensionskasse fachlich und persönlich bereichern», sagt Stephan Wetterwald, CEO der Basellandschaftlichen Pensionskasse. «Er stärkt die Organisation, und mit seinen Vorkenntnissen wird er zudem ein wertvoller Partner für die IT-Verantwortlichen sein.»

Viel Know-how

Michael Luttringer hat an der FHNW Betriebsökonomie studiert, Vertiefungsrichtung: Finanzen. Zudem absolvierte er erfolgreich die Weiterbildung zum eidgenössisch diplomierten Pensionskassenleiter. Die Arbeit mit Versicherten kennt er von Grund auf. Er hat beraten und Leistungen vertrieben, später war er Business Analyst, Business Process Manager, Projekt- und Teamleiter. Er schulte Mitarbeitende, überwachte Prozesse und bildete die Schnittstelle zum IT-Bereich.

Kontakt

Basellandschaftliche Pensionskasse
Stephan Wetterwald CEO
Telefon 061 927 93 23
s.wetterwald@blpk.ch
www.blpk.ch

Basellandschaftliche Pensionskasse

Die blpk, 1921 gegründet, ist eine Sammeleinrichtung. Sie besteht aus rund 50 Vorsorgewerken, denen 190 Arbeitgeber angeschlossen sind. Dazu gehören der Kanton, Gemeinden, Hochschulen, Spitäler und Altersheime und viele weitere Institutionen. Bei der blpk sind mehr als 26'000 berufstätige Frauen und Männer versichert und über 11'000 Personen beziehen eine Rente. Die Bilanzsumme der BLPK beträgt rund 11 Milliarden Franken.